
PAG. 12 / t o s c a n a l ' U n i t à / domenica 21 ottobre 1979 

Al ridotto del teatro Verdi 

Domani a Pisa 
assemblea su 
casa e sfratti 

La giunta comunale renderà noti i risultati 
delle consultazioni - Solidarietà col sindaco 

PISA — D o m a n i pomerig
gio a l le 17.30 ne l r i d o t t o 
del t e a t r o Verdi, si t e r r à la 
a s s e m b l e a c i t t a d i n a su l la 
casa e sugl i s f r a t t i . La 
g i u n t a c o m u n a l e r e n d e r à 
no t i i r i su l t a t i del l ungo 
ciclo di consu l t az ion i a v u t e 
con le b a n c h e pe r m e t t e r e 
a p u n t o i p r o v v e d i m e n t i di 
e m e r g e n z a . Nel corso del la 
a s s e m b l e a si s a p r à i no l t r e 
se la g i u n t a i n t e n d e o me
no p r o l u n g a r e le o r d i n a n z e 
di requ is iz ione pe r gli al
loggi di via M a r t i n L u t h e r 
K i n g . Le o r d i n a n z e dovreb
bero i n f a t t i s c a d e r e t ra og
gi e d o m a n i - L"assemblea al 
Verdi è s t a t a i n d e t t a da l 
C o m i t a t o C i t t a d i n o per la 
Casa . 

Nel f r a t t e m p o si inf i t t i 
s c o n o le p rese di posizione 
ed i messagg i di s o l i d a r i e t à 
i n v i a t i da i s i n d a c a t i e da i 
l avo ra to r i al s i n d a c o di Pi
sa Luigi Rulleri c h e è s t a t o 
d e n u n c i a t o da l l a Soc ie tà 
Res idenza 2000. Come si ri
co rde rà la Soc ie tà immobi
l ia re h a c i t a t o in giudizio 
lo S t a t o i t a l i a n o ed il Sin

daco di Pisa per o t t e n e r e 
r i s a r c i m e n t i da i p r e s u n t i 
d a n n i c h e av rebbe sub i to 
a c a u s a del le requis iz ioni . 
L ' a s segnaz ione delle case a 
s f r a t t a t i , s econdo la Socie
tà Res idenza 2000 av rebbe 
i m p e d i t o la v e n d i t a di ap
p a r t a m e n t i . 

La federaz ione provincia
le CGIL CISL-U1L in un co 
m u n i c a t o « e sp r ime la pro
pr ia s o l i d a r i e t à a l s i n d a c o 
di Pisa » e so t t o l i nea come 
« la p r i n c i p a l e responsab i l e 
di ques to s t a t o di cose sia 
la g r a n d e p rop r i e t à immo
b i l i a r e : sono s c o m p a r s i da l 
m e r c a t o gli al loggi da af
f i t t a r e pu r r i s u l t a n d o n e 
quas i mi l le inu t i l i zza t i nel
la n o s t r a c i t t à ». 

Ana logo il t eno re di al
t r i t e l e g r a m m i inv ia t i al 
s i n d a c o Buller i e da l comi
t a t o d i r e t t i vo del la FULC 
e da l l a s e g r e t e r i a provin
c ia le de l la FLM. L' iniziat i 
va del la I m m o b i l i a r e Resi
denza 2000 viene de f in i t a 
« g r a v e e p rovoca to r i a » 
m e n t r e i l avora to r i r ibadi
scono il s o s t e g n o a l la giun
ta c o m u n a l e . 
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Manifestazione 
delle donne 
comuniste 

a Montalcino 

MONTALCINO — Manifestazione indetta dalle donne conni 
niste per questo pomeriggio a Montalcino. Alle 18, infatti, un 
corteo di donne percorrerà le vie principali della città fino 
ad arrivare nella piazza dei Portici dove parlerà la compa
gna senatrice Ciglia Tedesco, membro del Comitato Centra
le e della commissione femminile del PCI. La manifestazione 
è stata indetta/ dalle sezioni comuniste di Buonconvento, Mon
talcino, San Giovanni D'Asso, San Quirico D'Orcia. 

L'iniziativa ha preso le mos.se dal problema della costitu
zione di un consultorio nella zona dove opera il consorzio 
sociosanitario 04. Da almeno un paio di anni, infatti, le 
donne della zona lianno creato un movimento per la realiz
zazione di un consultorio: incontri con il consiglio direttivo 
e con il presidente del consorzio socio sanitario non lianno 
dato, finora, risultati positivi, anche se l'impegno delle don
ne è cresciuto e si è diffuso di giorno in, giorno misurandosi 
concretamente con i problemi anche per mezzo di una serie 
di assemblee e incontri» fra donne che hanno consentito di 
dibattere a fondo il problema della costituzione di un consul 
torio nella zona. 

Nel piazzale degli Uffizi da tutte le città della regione 

Corteo e manifestazioni di cacciatori 
questa mattina nel centro di Firenze 

Sollecitano la riforma e il rinnovo della caccia - Intendono spiegare alla gente gli scopi dell'attività 
venatoria - L'incontro organizzato dall'Una vi - Partecipano amministratori ed esponenti politici 

Questa mat t ina a Firenze 
manifestazione dei cacciatori. 
Arriveranno da tu t te le cit tà 
e le province della Toscana; 
l 'appuntamento è per le ore 
10 nel Piazzale degli Uffizi. 

Con questa manifestazione 
01 primo grande incontro di 
massa di questa « minoran
za »> i cacciatori intendono 
spiegare alla gente, ai citta
dini e fare chiarezza .sull'im
pegno delle associazioni vena
torie in merito alla difesa del
l 'ambiente e della natura , il 
rispetto dell'agricoltura e la 
salvaguardia del patrimonio e 
delle hellezze paesaggistiche. 
In tutela della flora e della 
fauna selvatica, il rinnova
mento e la riforma della cac
cia. 

L'incontro di Firenze è sta
to deciso da tut te le associa
zioni venatorie regionali riu

nite nell'UNAVI 
Parteciperanno alla manife

stazione i] sindaco di Firen
ze. Elio Gabbuggiani. il pre
sidente della provincia di Fi
renze Franco Ravà, l'onore
vole Speranza e l'onorevole 
Evaristo Sgherri, presidente 
dell'UNAVI Toscana. 

I cacciatori con questa ini
ziativa civile e democratica 
intendono spiegare alla gente 
il loro punto di vista e soprat
tu t to il modo attraverso il 
quale vogliono portare avant i 
la loro att ività che non-deve 
essere vista come att ività ne
fasta per la na tu ra 

La manifestazione di oggi 
è s ta ta organizzata con l'o
biettivo di sollecitare i ritardi 
nell 'attuazione integrale della 
riforma legislativa ma anche 
per rispondere pacatamente 
alla campagna contro la cac
cia che è s ta ta portata avan
ti in quest 'ultimo anno. 

Si dice da più parti che 
ceni anno più di duecento mi
lioni di uccelli sarebbero uc
cisi dai cacciatori. Sono dat i . 
dicono quest'ultimi, smentiti 
tra l 'altro da prove 

Ci sono molte specie ucci
se dalla speculazione edilizia. 
dei veleni chimici, da una pò 
ì:Ucr. sbasha ta in agricoltura. 
Non è giusto che per questo 
debbano pagare soprat tut to I 
cacciatori. 

LIVORNO - Ha ricevuto una comunicazione giudiziaria 

In consiglio comunale il caso 
del vicesindaco Magonzi (PSI) 

Stesso provvedimento per altre sette persone - Solidarietà della giunta e con di
verse impostazioni-, delle forze politiche - Il PRI ha invece chiesto le dimissioni 

PICCOLA CRONACA 
Ricordi 

Nell'anniversario della scom
parsa del compagno Bientine-
si di Livorno la moglie ricor
dandolo a quanti Io hanno sti
mato e amato sottoscrive die
cimila lire per il nostro gior
nale. 

Nel primo anniversario del
la scomparsa del compagno 
Tolmino Vaira. iscritto alla se
zione del PCF di Fossone. la 
moglie e le figlie nel ricordar

lo ai parenti, ai compagni e 
agli amici sottoscrivono ven
timila lire per il nastro gior
nale. 

Nei giorni scorsi ricorreva il 
terzo anniversario della morte 
del compagno Bellavio Galva
ni, di Follonica. Il ricordo del 
compagno Bellavio. per tren
ta anni diffusore de l'Unità, è 
ancora vivo nei compagni e 
negli amici. La famiglia n<*l 
ricordarlo sottoscrivo quindi
cimila lire per l'Unità. 

Lutto 
I compagni della sezione 

Gramsci di Sant'Anna e il Co
mitato Comunale del PCI di 
Lucca esprimono le loro con
doglianze alla compagna Car
la Càssotti per il grave lutto 
che l'ha colpita. 

Nozze d'oro 
I I compagni Pietro Giubila-
i to e Adua Scaramelli festeggia

no il loro cinquantesimo anno 
I di matrimonio. Per l'occasione 

sottoscrivono ventimila lire per 
il nastro giornale. Giungano ai 
compagni le felicitazioni da 
parte della nostra redazione. 
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I compagni Mireno Bongini 
e Elia Macii hanno festeggia 
to in questi giorni tra l'affet
to dei loro figli e nipoti il 
cinquantesimo anniversario di 
matrimonio. In tale felice oc
casione i coniugi Bongini sot
toscrivono diecimila lire per il 
nostro giornale. Giungano ai 
coniugi le felicitazioni dei com
pagni della redazione-

Li VOUNO - La discussione 
sul caso della comunicazione 
giudiziaria ricevuta dal vice-
sindaco socialista Magonzi è 
en t ra ta nella sala del consi
glio comunale. E' s ta ta in
trodotta da una comunica
zione del sindaco Nannipieri 
che ha letto la dichiarazione 
rilasciata dalla giunta lo 
scorsi martedì. Nel docu
mento la giunta si augurava 
il rapido completamento del
l 'istruttoria da parte della 
magis t ra tura « in modo da 
chiarire la .situazione », e as
sicurava la propria collabo
razione. Esprimeva inoltre la 
propria solidarietà con il vice 
sindaco « nella convinzione 
della piena correttezza di tut
ti gli at t i dell 'amministrazio
ne comunale ». 

Non si conosce ancora il 
contenuto delle otto comuni
cazioni inviate, anche perchè 
una di esse non è arr ivatr al 
destinatario, (l 'architetto In
solera) e quindi l 'indagine 
non può prendere avvio. So-

-no s ' a te comunque avanzate 
ipotesi e i fatti in corso di 
accertamento si riferiscono 
alla destinazione d'uso delle 
aree comprese tra le vie O-
razzi. Cecioni, Cadu'i del La
voro. 

E' bene ricordare a questo 
punto che il volume delle a-
ree (119mila metri cubi) de
st inat i ad uso residenziale 
nel 1972 fu ridotto a 55.500 
metri cubi nel 1977 quando il 
consiglio comunale, dopo a-
ver elaborato il piano per 
l'edilizia economica e popola
re, vincolò le stesse aree al
l'esproprio per edilizia eco
nomica e popolare. 

In poche parole se vera
mente ci fosse stata la volon
tà di coprire abusi edilizi e 
corrusioni, le aree in que
stione, come minimo non sa
rebbero s ta te ridimensionate. 
Con diverse impostazioni le 
forze politiche hanno espres
so la loro solidarietà al vice
sindaco. Molto spazio è s ta to 
riservato alle critiche indiriz
zate alla s tampa per il modo 
con cui è s t a t a impostata u-
na questione di grande deli-
catez/m, soprat tu t to per il 
polverone che si è sollevato 
con i titoli e per la manca ta 
pubblicazione del comunicato 
della giunta. 

Benvenuti, capogruppo del 
PCI, come aveva già fatto la 
federazione comunista, ha 
condiviso le posizioni prese 
dalla giunta ed ha manifesta
to apprezzamento per le di
chiarazioni del vicesindaco. 
Ha poi par la to Vizzoni. a 
nome del PSI . che ha ribadi
to fiducia in Magonzi. Soli
darietà anche da par te di 
Mandisi , per il gruppo DC. 
che si è soffermato sul signi
ficato giuridico della comuni
cazione giudiziaria che, « non 
è u n a t t o d'accusa ». Anche 
Piazza (PSDI) ha contestato i 
titoli scandalistici apparsi sui 
giornali ed ha apprezzato il 
documento della g iun ta e la 
dichiarazione di Magonzi. 

Un at teggiamento diverso e 
inconcepibile è s ta to tenuto 
invece dal rappresentante del 
P R I Faggini che addir i t tura | 
si è rifiutato di esprimere la ; 
propria opinione in consiglio 
comunale, r imandando al do
cumento che di li a poco a-
vrebbe diffuso il suo part i to. 
Solo più tardi il .documento è 
s ta to reso pubblico. I n esso 
l'unione comunale del P R I 
chiede le dimissioni del vice-
sindaco adducendo come mo
tivi il clima di sfiducia che si 
è creato nell'opinione pubblica 
livornese e augurandosi che 
Magonzi passa dimostrare la 
propria estranei tà ai presunti 
fatti di corruzione per salva
guardare la credibilità nelle 
istituzioni. 

Stefania Fraddanni 

Disco verde per 
la 167 a Vetulonia 
CASTIGLIONE DELLA PE
SCAIA — La commissione 
regionale tecnico amministra
tiva ha espresso parere favo
revole per Je zone « 167 » del 
capoluogo e per le frazioni 
di Vetulonia. Bur iane e Tirli. 

Ciò costituisce il primo de
cisivo passo per l'esproprio e 
l'assegnazione dei terreni alle 
cooperative edilizie già co
st i tui te . 

Colpiti da una denuncia della magistratura 

Il PCI solidale coi sindaci 
del comprensorio del cuoio 

Il comitato di zona -del PCI 
ha espresso con un documen
to, solidarietà ai sindaci del 
comprensorio del cuoio col
piti da una denuncia della 
pretura di San Miniato. Il 
documento sottolinea la coe
renza ed il rigore con cui le 
amministrazioni di sinistra si 
sono mosse, ormai da anni . 
ottenendo già qualche risulta
to concreto, per una politica 
di r isanamento ambientale 
che investa la programma
zione della dislocazione delle 
.aziende sul territorio, la mo
difica dell'organizzazione del 
lavoro, l'avvio di procedimen
ti di recupero e il riciclaggio 
di determinate sostanze a pie 
di fabbrica, la depurazione 
centralizzata. 

Il documento cosi conti
nua : la magis t ra tura ha il di
r i t to e il dovere di interveni
re con gli s t rument i -che le 
sono propri, per applicare le 
leggi sull ' inquinamento, ma 
noi intendiamo affermare 
non sol tanto che è sbagliato 
individuare nelle amministra
zioni comunali le responsabi
lità d a colpire, quando esse 
sono le uniche per ora a es
sersi masse con -una strategia 
precisa e con iniziali risulta

ti, come è riconosciuto anche 
nella relazione al disegno di 
legge del governo, ma anche 
che, colpendo i poteri di 
controllo e di programmazio
ne territoriale degli enti loca
li. sarà impassibile avviare 
quel r isanamento ambientale 
che implica l 'introduzione di 
elementi di controllo demo
cratico sulla produzione, nel
la fabbrica e d a par te dei 
poteri politici; per cui il 
provvedimento di riduzione 
del 50 per cento dell 'attività 
produttiva non risolve i 
problemi uni tar i della produ
zione. __ 

La denuncia ai sinclaci del 
comprensorio del cuoio è un 
ulteriore dimostrazione della 
insastenibilità di una situa
zione di conflitto t ra le esi
genze dello sviluppo produt
tivo e quelle della salvaguar
dia dell 'ambiente che si è 
venuta a creare per respon
sabilità di chi non ha appli
cato la legge Merli, di chi ha 
"puntato al suo sna turamento 
at traverso un susseguirsi di 
proroghe incondizionate. T 
comunisti, ribadiscono che 
conciliare produzione, occu
pazione, lo^ta contro l'inqui
namento , è condizione indi

spensabile non sol tanto per 
avviare, in maniera concreta 
e realistica, quelle trasforma
zioni senza le quali non è 
possibile il risanamento del
l'ambiente, ma anche per da
re sicurezza di prospettive, ai 
lavoratori e agli stessi im
prenditori del settore concia
rio. Pe r .ques to è urgentissi
m a l'approvazione di un di
segno di legge organico che 
non snatur i l ' impianto rifor
matore della legge Merli, ma 
la integri con adeguati stru
menti finanziari, definisca in 
maniera vigorosa le condizio
ni e i controlli a cui devono 
essere assoggettate le proro
ghe. accresca i poteri di in
tervento delle Regioni e dei 
comuni e apre spazi nuovi al 
controllò dei lavoratori sul 
processi produttivi. 

Oltre a puntare a u n a ra
pida approvazione della legee 
è indispensabile precisare, 
sin da ora, i programmi non 
solo per quanto r iguarda la 
depurazione centralizzata, ma 
anche per quanto riguarda il 
recupero del cromo, dei sol
furi, dei solidi grossolani, la 
ricerca e l'applicazione dei 
processi produttivi meno in
quinanti . 

Deciso dal Consiglio comunale 

Verrà completato 
l'ostello della 

gioventù a Siena 
SIENA — Verranno appaltati i lavori di 
completamento dell'Ostello della Gioventù a 
l'Ostellino. Lo ha deciso all'unanimità il con
siglio comunale nella sua ultima seduta. I 
lavori di completamento riguardano la rea
lizzazione dell'impianto idrico-igienico-sanita-
rio e di riscaldamento. Sarà provveduto alla 
realizzazione degli impianti a mezzo di un 
appalto. Con lo stesso metodo si provvedere 
anche alla realizzazione degli impianti elet
trici e di quello telefonico e citofonico al
l'interno dell'Ostello. 

Il consiglio comunale ha anche delibera
to che i 100 milioni relativi ai lavori all'im-
impianto idrico-igienico santario e di riscal
damento è di 30 milioni relativi a quello elet
trico. telefonico e citofonico. rientrano nel
la snmma a disposizione dell'amministrazio
ne comunale. IVA compresa, che ammonta
no a 3-51 milioni e ZiJ.'OT lire finanziate, in
sieme con la spesa totale prevista per il com
pletamento di tutta la struttura dell'Ostelli-
no clie ammonta a 600 milioni. 

La ripartizione servizi tecnici del comune 
di Siena ha apportato anche alcune modi 
ficln? al progetto iniziale per quanto riguar
da la disposizione dei locali della mensa, del 
bar . delle informazioni turistiche, dei ser
vizi igienici e della centrale termica. 

Convegno della CEE a Grosseto 

Per la tutela 
della salute 
dei minatori 

GROSSETO — Si è aperto ieri ma t t ina . 
per concludersi oggi, a Grosseto, nelia sa
la del mosaico della Camera di Commercio 
un convegno impegnato sulle misure pre 
ventive della salute e dell 'ambiente, nella 
att ività minerar ia e nelle cave. Questa ini
ziativa patrocinata dalla CEE, r ientra nella 
campagna lanciata a livello di tut t i i paesi 
comunitari ed ha trovato l'accordo delle 
organizzazioni sindacali dell ' ispettorato del 
lavoro, del distretto minerario e della Re-
gicne Toscana. 

Il convegno è finalizzato a met te re a 
punto la normat iva e le s t ru t ture neces
sarie a tutelare i minatori e a sviluppare 
una medicina preventiva finalizzata alla 
infortunistica e alle malat t ie professionali 
che si contraggono in questo tipo di atti
vità, ancora oggi pericolosa. Al convegno. 
aper to da una relazione dell ' ingegner Car
melo Latino, diret tore del distret to mine
rario di Grosseto, partecipano illustri scien
ziati della materia quali il professor Nicola 
Ricciardi, Aldo Galat i e l 'ingegner Jules 
Leclerq. 

Il compagno Finetti , sindaco di Gro.vteto 
ha porta to al convegno l'adesione e l'ap
prezzamento dell 'amministrazione comuna 
le per questa « campagna » per l'igiene e 
la sicurezza del lavoro nelle cave e nelle 
miniere. 

In V E R S I L I A 2 centri di arredamento - Organizzazione L A N D U C C I 
CAMERA SINGOLA 

£ s l j mobilmarket 
rredamenli 

R A Z I O N A L I 

P O R T E D E . M A R M I (Loc Po»'* . 1 ~ ; . : r T. 
R I P A D. V t R S H I A Tei 058J 759 2SW 

OFFERTE ECCEZIOSALl : 
Divano letto matrimoniale 
Divano letto singolo 
Salotto completo 

Tessuti a eccita 

•?sg4 ' o " . t<>: 

L. 295.000 
L 190 000 
L. 295.000 

SOGGIORNO 

COMPLETO ' 

L 495.000 
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